
PRESIDENTE LAGOS LAMENTÓ DESAPARICIÓN DE DOS FAMILIAS EN 
ALUVIÓN DE CHAITÉN 
"Quería expresar nuestra tristeza por los hechos que hemos conocido temprano en el día 
de hoy", expresó el Mandatario. 
Añadió que más de 100 personas colaboran en la búsqueda de los desaparecidos, y que 
todos los esfuerzos están concentrados en localizarlos. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó esta tarde su pesar por la 
desaparición de doce personas en la comuna de Chaitén, producto de un aluvión que 
anoche arrasó con las viviendas que ocupaban en el sector de caleta Buill. "Quería 
indicar nuestra tristeza por los hechos que hemos conocido temprano en el día de hoy y 
que me informó el intendente de la Décima región sobre el aluvión producido anoche", 
sostuvo el Primer Mandatario.  
 
El Jefe de Estado encabeza un Consejo de Gabinete en el Palacio Presidencial de Cerro 
Castillo, en Viña del Mar. Respecto al deslizamiento de tierra ocurrido anoche en el sur, 
agregó que "las informaciones más recientes que tenemos hablan de un aluvión de 
grandes dimensiones. Cubre aproximadamente un kilómetro de largo, por 500 metros de 
ancho y 15 metros de alto. En consecuencia es una aluvión muy grande".  
 
Este fenómeno meteorológico causó la muerte de Osvaldo Catín Muñoz, de 49 años, 
pescador artesanal, y la desaparición de su grupo familiar, compuesto por su esposa, 
Rosa, de 28 años, y sus hijos Martín, Bastián y Javier, de nueve, siete y tres años, 
respectivamente. Además, el lodo arrasó con la vivienda que ocupaba su hermano 
Víctor, su esposa, Socratina, los hijos del matrimonio Erasmo, Wilma, Bladimir y 
Pablo, y su pequeña nieta Patricia, de cinco años. 
 
El Jefe de Estado informó que en este momento más de 100 personas trabajan en la 
búsqueda de los desaparecidos. "En este instante hay más de 100 efectivos, bomberos, 
carabineros y Ejército trabajando allá. Ha costado mucho llegar al lugar, porque sigue 
lloviendo intensamente y se está trabajando con pala. No se puede hacer de otra manera 
para tratar de encontrar a las personas que están desaparecidas". 
 
Además, añadió que estaba en contacto permanente con las autoridades de la zona y que 
de momento los esfuerzos están abocados a la búsqueda de los desaparecidos. "Sabemos 
que ha habido cortes en algunos tramos de la Carretera Austral y eso se está viendo. 
Pero queremos tener más informaciones antes de tomar mayores definiciones. Todos los 
años tenemos dificultades en la zona en la época de temporales, lo que ha habido aquí es 
un aluvión que afectó a esta familia de una manera particular y eso es lo que en estos 
instantes nos tiene más preocupados", concluyó. 


